

ANTRAG

Antragsteller:
FDP-Stadträte

Datum:
07.02.2019

Antrag: Baummanagement
- Antrag der FDP-Stadträte vom 06.02.2019

Bezug SEK:

Bezug: Vorl.Nr. 520/14; Vorl.Nr. 473/18
Anlagen: "Baummanagement in Ludwigsburg" Artikel in der Stuttgarter Zeitung vom 27.01.2019

Antragstext:

Die Stadt bepflanzt zeitnah nicht besetzte Baumstandorte an Straßen und legt einen entsprechenden Baumpflanzaktionsplan vor.

Begründung:

Bereits vor 5 Jahren wiesen wir mit unserem Antrag 520/14 „Alleenbepflanzung“ exemplarisch auf den nachlässigen Umgang mit nicht wieder belegten Baumstandorten am Beispiel Schlieffenstraße hin. Mit dem HH-Antrag 473/18 „Grün in der Stadt“ beklagten wir fehlendes Straßenbegleitgrün und beantragten ein Programm für Baumpflanzungen.

Die jüngsten Äußerungen der Leiterin des Grünflächenamtes, Frau Schmidtgen, in der Stuttgarter Zeitung vom 27.01.2019, bezugnehmend auf unseren HH-Antrag „1000 Bäume in 10 Jahren“ kann nicht unwidersprochen hingenommen werden.

<https://www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.baummanagement-in-ludwigsburg-der-platz-fuer-baeume-ist-endlich.30e0703d-5547-4766-a337-9cbd924193ee.html>

Ulrike Schmidtgen verweist diese „populistische Forderungen“ ins Reich der Märchen: „Das wäre vielleicht wünschenswert, aber ich habe schlicht nicht den nötigen Platz dafür“.

Tatsache ist: Allein an der Schlieffenstraße sind beidseitig vorhandene 70 Baumscheiben (40+30) nicht besetzt, an der Gänsfußallee ist es der komplette rechte Grünstreifen von der Mörikestraße zur Schwieberdinger Straße, hinzu kommen weitere Standorte an Straßen im gesamten Stadtgebiet. Die FDP Stadträte erwarten deshalb von der Stadt eine Auflistung und Darstellung von unbesetzten Baumstandorten, mit dem Ziel der Wiederbesetzung, bzw. Neubepflanzung.

Unterschriften:

Johann Heer

Jochen Eisele

Verteiler: DI, DII, DIII, DIV, GSGR, S08, FB 20, FB 67 (f)

Federführung:

FB Technische Dienste Ludwigsburg

Beratungsfolge	Sitzungsdatum	Sitzungsart
Anträge		NICHT ÖFFENTLICH